

## Critique du film «Princess Bride» :

### Fiche technique :

Réalisateur : Rob Reiner

Les acteurs principaux : Robin Wright, Cary Elwes, Mandy Patinkin, Chris Sarandon, André le Géant

Pays d'origine : Etats-Unis

Titre original : The Princess Bride

Date de sortie : 1987

Genre : Aventure, comédie

Durée : 98 min

### Résumé :

Un petit garçon étant malade, il se fait lire un conte par son grand-père. C'est l'histoire d'une paysanne se nommant Bouton d'Or. Elle est sur le point de se marier avec un prince car le valet de ferme qu'elle aime est parti depuis cinq ans. Le problème est qu'elle n'aime pas le prince. Alors qu'elle se promenait dans la forêt, Bouton d'Or se fait kidnapper par trois brigands et c'est là que l'aventure commence.

### Critique :

J'ai trouvé ce film assez bien car il comportait des moments drôles, de l'action, des passages effrayants mais aussi du romantisme. Il y avait aussi plein de rebondissements. L'idée des deux mondes mélangés, le monde réel et celui du conte m'a plu. L'histoire est moderne, au moins il n'y avait pas les clichés des contes de fées. Ainsi, Westley n'est pas vraiment un héros comme les autres. Pendant cinq ans, il a été un pirate et du coup, on peut penser qu'il a dû voler, tuer, kidnapper, même si il n'est finalement pas si méchant que ça. Ce qui est vraiment bien, c'est que les genres (comédie, films de pirates, d'aventures, fantastique) sont mélangés. Ca donne un style particulier au film. Ce qui m'a plu, c'est que ça se finit bien. Je trouve que ce film est franchement une belle histoire où on peut ressentir diverses émotions.